
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
SECRETARIA DE EDUCAÇÃO PROFISSIONAL E TECNOLÓGICA

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA SUL-RIO-GRANDENSE

CÂMARA DE ASSISTÊNCIA ESTUDANTIL
MEMÓRIA DE REUNIÃO Nº 11/2022

DATA: 03 de outubro de 2022 - 10h30min
LOCAL: Reunião web - https://meet.google.com/fzq-dnpx-qor

PAUTA

1) Espaço de escuta aos diretores dos câmpus Pelotas e Sapucaia do Sul
2) Minuta da Moção de Repúdio
3) Acompanhamento de frequência no SUAP - Câmpus Novo Hamburgo

CAMPUS PRESENTES OBSERVAÇÕES
Avançado Jaguarão Daniel Evangelista Monteiro
Avançado Novo Hamburgo Ana Carolina Silva de Carvalho Leite

Ana Claudia Rodrigues Ferreira
Bagé Ausência justificada
Camaquã Ausência justificada
Centro de Referência Ausência justificada
Charqueadas Denise Ramos Cernicchiaro
Gravataí Angela Beatris Araujo da Silva Pereira
Lajeado Meireles Corin de Oliveira
Passo Fundo Adriana Schleder 

Bruna da Silva Pereira
Pelotas Carlos Jesus Anghinoni Correa

Gisele Hillal da Rosa
Josiara Pereira Affonso

Pelotas-Visconde da Graça Marcos Gabriel Nunes Schmalfuss
Reitoria Daniel Vieira Essinger

Josiela Silveira Cavalheiro
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Liliane da Costa Ores
Ramão Correa
Roberta Gonçalves Crizel
Rodrigo Nascimento da Silva

Santana do Livramento Graciele Melo Dorneles
Sapucaia do Sul Fabio Roberto Moraes Lemes 

Henrykheta Maria Rodrigues Fernandes Porto
Sapiranga Ausência justificada
Venâncio Aires Fernanda Machado

Luciane da Silva Conrad

REUNIÃO DA CÂMARA DE ASSISTÊNCIA ESTUDANTIL 

ASSUNTO DESCRIÇÃO E ENCAMINHAMENTOS

1 - Abertura A chefe do DEGAE, Liliane Ores, fez a abertura da reunião dando as boas vindas aos colegas e passou a palavra ao Pró-reitor de
Ensino que também deu as boas vindas a todos. 

2 - Espaço de escuta aos 
diretores dos câmpus Pelotas e 
Sapucaia do Sul

Os diretores do Câmpus Pelotas e do Câmpus Sapucaia do Sul fizeram suas falas esclarecendo que a sugestão de grupo de
trabalho ocorreu pois estão acostumados a montar GTs nos câmpus para estudo e resolução de problemas, e não, para interferir
nas decisões coletivas tomadas pelo corpo técnico da Câmara de Assistência Estudantil.

Encaminhamento: Após o andamento do segundo edital, elaborar um relatório com dados gerais de quanto seria necessário, em
termos de orçamento da AE, para atender com os benefícios prioritários todos os estudantes G1 e G2 deferidos nos editais; além
disso, fazer um estudo relativo aos estudantes do grupo de vulnerabilidade G3 que não são atendidos no IFSul, considerando-se
que a per capita preconizada no Programa Nacional de Assistência Estudantil é de até 1,5 salários mínimos. De posse desse
relatório, a Câmara fará um convite aos diretores para apresentação do relatório em uma reunião, para que os gestores possam
pleitear mais recursos no Ministério da Educação para atendimento das demandas.

3 - Minuta da Moção de Repúdio
Pauta transferida para a próxima reunião por falta de tempo.
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4 - Acompanhamento de 
frequência no SUAP - Câmpus 
Novo Hamburgo

Pauta transferida para a próxima reunião por falta de tempo.

5 - Encerramento
Nada mais havendo a tratar no momento, foi encerrada a reunião. Eu , Liliane Ores, lavro a presente ata que, após aprovada, será
assinada por mim e pelos presentes.
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